

広瀬地域づくり協議会だより



広瀬地区の人口・世帯数(令和6年1月1日)

男性 611 女性 628 計 1,249 世帯数 454
前年比 (-20) (-8) (-28) (-2)ホームページ <https://hirose-kc.7104.info>
TEL 0763-52-4696 E-mail hirose.kmn@gmail.com

「空き家等地域対策推進員」からのお願い

広瀬地域の皆様「空き家等地域対策推進員(空き家サポーター)」をご存じですか?

平成29年から「空き家対策計画」が規定され、「南砺で暮らしません課」では空き家実態調査の為に、毎年「空き家アンケート」を取っています。

福光地区では現在、空き家は400軒を超し、広瀬地区では18件となっています。広瀬地区の空き家の軒数は毎年20軒前後で推移しています。「空き家サポーター」の活動は「地域と行政をつなぐ活動」「地域の空き家状況の把握」「空き家の相談窓口」「移住希望者への空き家の現地案内」等行っています。

今年度から「相続登記の申請の義務化」が施行されます。将来自宅が空き家になりそうな方や、現在空き家の対応に困っている方は、相談窓口として「空き家等地域対策推進員」にご連絡ください。

「空き家等地域対策推進員」中山 弘 TEL.0763-52-1875



ひろせ元気サロン3月21日・となみ野乃会

私たちは踊る事とお喋りが好きで、全員70歳を過ぎた高齢者6名の集まりです。

踊り歴はそれぞれ30数年~10年ほどとバラバラですが、「楽に踊ろう」をモットーとして練習しています。ボランティア団体として現在の主な活動は、市内の病院にデイケアにて月1回「民謡踊り」としてプログラムを受け持つて、利用者の方と楽しく踊っています。他には、南砺市内の介護施設や地区サロンから依頼があれば参加します。利用されている方からの「よかったです～」「ありがとう」の言葉と笑顔に支えられて活動を続けられました。宜しくお願いします。



○ 広瀬地区の農業経営に関する地域計画・目標地図検討会開かれる

2月6日(火)広瀬交流センターにて、自治会長、営農法人、集落営農組織、担い手、農業委員、農地利用最適化推進員、土地改良区役員、JA営農部、市農政課職員、総勢17名が参加して10年後に目指す地域の農地利用を示す地域計画についての説明会を行われました。会議では、令和5年4月1日に農業経営基盤強化促進法等の改正法が施行されたことにより、これまでの「人・農地プラン」が「地域計画」と名称を変えて、法定化されたことに伴い、地域計画では、10年後の農地利用を示した「目標地図」を作成する事の説明がありました。

地域づくり協議会単位での地域計画策定に向けて、まずは集落単位で地域の農業の課題や今後の農地利用について検討項目を話し合っていただき、その結果をまとめる事と、今後の農地利用を示した地図作成を、4月中旬までに進める予定です。

○ ひろせ元気サロン【福祉部会】



2月1日、法邑先生の体操の後、脳トレチームの「どんぐりころころ」さんより、脳の形態の講義や日本地図を使った問題やカルタで言葉並び替えをして楽しく脳トレを行いました。

15日はフレイルチェックを半年ぶりに開催して、心と身体の状態をチェックしました。健康長寿を目指す3つの心得

は「しっかり噛んで、しっかり食べる・運動をする・社会参加をする」フレイルポイント
あいうえおは「握力・生きがい・運動・栄養・オーラルケア」です。

○ スケート遠足【中部小PTA】

1月27日に富山スケートセンターにて、親子スケート遠足を開催しました。例年親子スキー遠足を開催しているのですが、今年はスケートに変更し、親子合わせて23名が参加しました。ほとんどの児童が初体験でしたが、少しづつ滑れるようになり、来年も楽しみにしていると好評でした。





結ネット研修会【KNBビジネス本部】



1月27日(土)の午後、結ネット研修会を富山県の担当のK N B ビジネス本部から講師を招き行いました。参加者は情報発信ができる会長、副会長、各部会長、自治会長と一般加入者の、合計11名でした。

情報発信の基本操作から細かい操作内容に始まり、災害モードの発信練習まで詳しく説明して頂きました。今後の会議招集や地域づくりだよりの配布、防災訓練の安否確認への活用が期待されます。また、各地区自治会単位での活用もできるようにしていきますので、多数の加入をお願いします。写真投稿はどなたでも出来ますので、広瀬のいい所を是非とも投稿お願いします。



福寿大学

2月14日(水)、福光JA営農部より営農指導員・中村さんを迎えて、令和5年産水稻の作付状況、収穫量、品質や需要状況について説明がありました。

昨年は高温異常気象の影響で県では1等米比率が46%だったが福光産米は93%を確保したとの事、少子化等の人口減・パン麺類消費増の影響で米の需要減が30年近く右肩下がりに減少を続けている。このような情報の中で、富富富は業務用米として人気が高く今後も作付面積の増加が見込まれているとの報告がありました。



健康麻将大会【生涯学習部会】



1月28日(日)午前中に健康麻将大会を実施しました。今回は16名参加され、熱戦が繰り広げられました。上位受賞者は以下の通りです。



各種サロン紹介【むつみ会部門】



卓球

毎週火曜日

冬季：金曜日追加

14:00 ~ 16:00



ヨガ

毎月第1水曜日

13:30 ~ 14:30



ペタンク

毎週木曜日

晴のみ

9:30 ~ 11:00



クラフト手芸

毎月第2・4木曜日

13:30 ~ 16:00



貯筋体操

毎月第4木曜日

13:30 ~ 14:30



健康麻将

毎週金曜日

6月～3月

13:00 ~ 17:00



特殊詐欺被害ゼロ地区運動【防犯組合】

今年で3年連続となる特殊詐欺被害ゼロ地区運動を実施しました。富山県内では390件、被害額12億8千万円であり、南砺市内でもこの運動に参加した13地区内で2地区4件の被害があった中、当地区は被害ゼロを達成しました。これからも住民の皆さんには被害ゼロを達成し、安心・安全な地区を維持しましょう！



- 3月 6日(水) 13:30 ~ ヨガ(且見千尋さん)
- 7日(木) 13:00 ~ 元気サロン
／お茶会(広瀬茶道サークル)
- 17日(日) 13:30 ~ 福寿大学／閉校式(真敬寺)
- 21日(木) 13:00 ~ 元気サロン／となみ野乃会「踊り」
- 23日(土) 18:00 ~ 理事会
- 28日(木) 13:30 ~ 貯筋体操(小谷真澄さん)



schedule